

FLUSS

## RECONNECT : NATURE

Sophie Erlacher . Jakob Grabher . Georg Herder . Petra Lutnyk  
Norbert Math . Georg Oberweger . Alwa Petroni . Ernest Pointner  
Niklas Putz . Andreas Scherlofsky . Jens Jakob Thodberg  
Eliane Torggler-van Saanen

36.  
weinviertel **foto** wochen 2024

3.8. – 25.8.2024 [ Ausstellung, Fotofest ]

In einer Welt, die von Klimawandel, Naturkatastrophen und Kriegen bedroht ist, wird es immer wichtiger den Fokus auf unsere Umgebung, Umwelt, Interaktion mit anderen Menschen und Tieren zu legen. Künstler:innen beschäftigen sich seit vielen Jahren mit diesen Themen. Die genaue Beobachtung und das Analysieren von Vorgängen und Welten, die uns umgeben, sie zu hinterfragen und Lösungsmodelle zu imaginieren, war schon immer ein wichtiger Bestandteil künstlerischen Handelns. Die 36. Weinviertler Fotowochen, widmeten sich in zwei Workshops unter der Leitung von **Michael Goldgruber** und **Herwig Turk** dem brisanten Thema. Die Ausstellung präsentiert nun die Ergebnisse dieser Auseinandersetzung.

*In a world threatened by climate change, natural disasters and wars, it is becoming increasingly important to focus on our surroundings, environment and interaction with other people and animals. Artists have been dealing with these issues for many years. Precisely observing and analyzing the processes and worlds that surround us, questioning them and imagining possible solutions has always been an important part of artistic activity. The 36<sup>th</sup> Weinviertler Fotowochen contributed to this important topic by two workshops led by **Michael Goldgruber** and **Herwig Turk**. The exhibition now presents the results of this artistic research.*

- 3. 8. 2024**      **17 Uhr**      **Klimaschonend Kultur veranstalten**, Podiumsgespräch mit Josef Schick, Kulturvernetzung NÖ (Saal)
- 18 Uhr**      **Ausstellungseröffnung** (Galerie 1) und **Fotofest** (bei Schönwetter im Innenhof), Einführung, Rundgang durch die Ausstellung mit den Workshopleitern und den Workshopteilnehmer:innen
- 4. 8. – 25. 8. 2024**      **Ausstellung:** Schloss Wolkersdorf, Galerie 1  
Samstag, Sonntag 14 – 18 Uhr  
und nach persönlicher Vereinbarung